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Sorocaba, 22 de dezembro de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção ao  requerimento  nº 3130/2023, de autoria  da nobre vereadora

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações de poda de

árvore situada na rua Antônio Leandro, n.° 65, no Jardim Maria Eugenia, informamos a Vossa

Excelência que, conforme esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria de Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal

Será  dada  continuidade  ao  assunto  pelo  pelo  processo  informado  nº

16675/2020. Destaca-se que foi feita vistoria técnica no local em julho desse ano, resultando no

indeferimento do corte, fato este que foi comunicado ao requerente por meio do Ofício SLIA nº

1089/2023. Após, o processo foi enviado à Secretaria de Serviços Públicos e Obras para análise

de poda técnica.

Secretaria de Serviços Públicos e Obras

O  processo  nº  16675/2020  está  inserido  em  ordem  de  serviço  para

atendimento de poda, respeitando os critérios de prioridades da programação. Destaca-se que o

solicitante do processo poderá obter cópia dos autos mediante o preenchimento de requerimento

na SERPO.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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